

Zürich, 20. Juni 2025

«Präventiv stark!» – Die Schulthess Klinik setzt ein Zeichen für Gesundheit am Arbeitsplatz.

Die Gesundheit der Mitarbeitenden steht bei der Schulthess Klinik im Zentrum: Mit dem Anlass unter dem Motto «Präventiv stark!» bekräftigt das Unternehmen sein Engagement für Prävention, Wohlbefinden und ein gesundes Arbeitsumfeld. Betriebliche Gesundheitsförderung bedeutet gelebte Wertschätzung und gehört zu einer verantwortungsvollen, zukunftsgerichteten Unternehmenskultur.

Der Dienstag, 24. Juni 2025, steht bei der Schulthess Klinik ganz im Zeichen der Gesundheitsförderung und Prävention – mit interaktiven Erlebnissen, Fachreferaten und Bewegungsangeboten für die Mitarbeitenden. Diese erhalten an diesem Tag Impulse zu Themen wie psychische Gesundheit, Stressbewältigung und sicheres Verhalten im Alltag. Ziel ist es, das persönliche Wohlbefinden zu stärken, neue gesundheitsförderliche Routinen anzustossen und Warnsignale frühzeitig zu erkennen.

«Mit diesem Anlass wollen wir nicht nur informieren, sondern aktiv motivieren», sagt Ursula Buchs, Chief Human Resources Officer und Mitglied der Direktion der Schulthess Klinik. «Gesunde Mitarbeitende sind unser wertvollstes Kapital – deshalb investieren wir gezielt in präventive Massnahmen.»

Der Mitarbeitenden-Anlass ist Teil eines umfassenden Programms zur betrieblichen Gesundheitsförderung, das unter dem Jahresmotto «Gesund bleiben» lanciert wurde. Es verfolgt das Ziel, langfristig Gesundheit, Motivation und Arbeitszufriedenheit zu fördern. In einem nächsten Schritt sind spezifische Workshops für Führungskräfte geplant, um das Thema Prävention auch auf Leitungsebene weiter zu verankern.

Mit der Initiative «Präventiv stark!» unterstreicht die Schulthess Klinik, dass Gesundheit am Arbeitsplatz kein Luxus ist, sondern eine nachhaltige Investition in die Zukunft. Betriebliche Gesundheitsförderung bedeutet gelebte Wertschätzung – und ist ein wesentlicher Baustein einer verantwortungsvollen, zukunftsgerichteten Unternehmenskultur.



Medienkontakt

Kommunikation & Marketing, Tel. 044 385 75 41, kommunikation@kws.ch

Über die Schulthess Klinik

Die Schulthess Klinik ist eine der führenden orthopädischen Kliniken Europas mit rund 1200 Mitarbeitenden. Als orthopädische Spezialklinik konzentriert sie sich auf anspruchsvolle Behandlungen am Bewegungs- und Stützapparat. Die Schwerpunkte sind chirurgische Orthopädie, spinale Neurochirurgie, Neurologie, Rheumatologie, Manuelle Medizin und Sportmedizin. Mit über 11100 Operationen und über 131'400 ambulanten Patientenkontakten verfolgte sie auch im Geschäftsjahr 2024 ihr oberstes Anliegen, Menschen von ihren Schmerzen zu befreien und ihre Mobilität wiederherzustellen. Die Schulthess Klinik ist offen für allgemein- und zusatzversicherte Patienten.

Die Klinik wurde 1883 gegründet und wird seit 1935 von der Wilhelm Schulthess-Stiftung getragen. Mit ihrer langjährigen Forschungstradition engagiert sie sich dafür, die Behandlungen stetig zu verbessern.